

ASAMBLEA ELECCIONARIA EN AZUA

AZUA.- Cumpliendo con los estatutos vigentes la Asociación de Ajedrez de Azua (ADAJAZ), el pasado domingo 23 de mayo del año en curso, celebró su asamblea que, entre otros temas, se proponía elegir la directiva que lleve las riendas para el período 2010-2012.

Los asambleístas presentes eligieron a unanimidad la única plancha que se presentó, encabezada por:

_1.- Prof. Yoni Acevedo Matos, Presidente

2.- Ing. Carlos Ramírez Carrasco, Secretario General

3.- Prof. Alexis Duluc, Secretario de Organización

4.- Ing. Alexis Roa Medrano, Tesorero

5.- Lic. Rafael Homero Calderón, Vocal

La Comisión Electoral estuvo integrada por los señores Fabio Sánchez, Esteban Morillo y Gustavo Soriano.

Esta Asociación remitirá en los próximos días a la FDA, Acta de la Asamblea así como los planes que la directiva pretende desarrollar en el período señalado.